



Ovnis y “momias alienígenas” falsas: viaje a México de congresistas genera división en su bancada

Bancada dividida por viaje de sus dos congresistas a México. Vocera de la bancada, Lucinda Vásquez, evitó cuestionar a sus colegas Paul Gutiérrez y Germán Tacuri y dijo que el tema es de interés de la agrupación. En tanto, Álex Paredes demandó explicaciones.



Este [Diario informó](#) que los legisladores del Bloque Magisterial se ausentaron de sesiones claves del pleno del Congreso para acudir una audiencia sobre “regulación de fenómenos anómalos no identificados”, realizada en la Cámara de Diputados de México.

Tacuri y Gutiérrez se ausentaron, por ejemplo, el 7 de noviembre, cuando el entonces ministro del Interior, Vicente Romero, se presentó ante el pleno para responder por el incremento de la inseguridad ciudadana y la criminalidad.

También faltaron a la sesión del día siguiente, en la que se iba a debatir el informe que recomendaba la remoción de los integrantes de la Junta Nacional de Justicia (dicho debate se postergó).